



Martes 5 de enero de 2016



El 2015, el peor año de flujo de capitales en emergentes

En diciembre se registró una salida neta de los mercados emergentes de 3,100 millones de dólares, según estimaciones preliminares del Instituto Internacional de Finanzas (IIF). Esta cifra resulta de la migración de 7,100 millones de dólares que se presentó en los mercados accionarios en el mismo mes, y la entrada al mercado de deuda por 4,000 millones de dólares. De confirmarse estas previsiones del instituto, el éxodo de capitales habría completado su sexto mes consecutivo de salidas, para un monto aproximado de 46,400 millones de dólares. Al interior del reporte trimestral del IIF, el EM's Flow Tracker (localizador de capitales hacia mercados emergentes), se evidencia que el 2015 resultó el peor año para este tipo de receptores desde la crisis mundial del 2009.



Remesas dejarán más divisas que crudo por primera vez en 35 años

Los ingresos al país por concepto de remesas en el 2015 serían ser mayores que las ventas de petróleo crudo por primera vez en 35 años, desde que hay cifras oficiales disponibles, a partir de 1980. Con base en cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), se estima que en 2015 las exportaciones de crudo sumarán 18 mil 779 millones de dólares, mientras que el ingreso de divisas por los envíos de mexicanos en el exterior totalizarán 24 mil 899 millones de dólares, según previsiones de BBVA Bancomer. Alejandro Cervantes, subdirector de economía nacional de Banorte-Ixe, explicó que esto tiene su explicación principal en dos factores.



Gastan hasta 476% más en mantener autos

Mantener sus vehículos circulando por las calles del País les saldrá a varias dependencias federales en una auténtica millonada, incluso hasta 476 por ciento más que en 2015. Según el Presupuesto de Egresos que se ejercerá este año, algunas secretarías de Estado y otros órganos de Gobierno destinarán considerablemente más a combustibles, lubricantes y aditivos para los automóviles que utilizan los funcionarios. La dependencia que más incrementará su gasto por este concepto es la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), que destinará 7 millones 502 mil pesos para mantener sus autos en 2016, un 476 por ciento más de lo que desembolsó en 2015.

“La educación es el arma más poderosa que puedes usar para cambiar el mundo.”
Nelson Mandela

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar
17.35

Euro
18.94

ComUniCCo Financiero

IMC

f **t** **YouTube**

Martes 5 de enero de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5

Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016

Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación

NOTAS FISCALES:

SHCP / Manual de Organización General del SAT

SHCP / Acuerdo por el que se establecen estímulos fiscales a la gasolina y el diésel en los sectores pesquero y agropecuario

SAT / Publicación de 226 mil 396 contribuyentes incumplidos

MILENIO

¿Impactará en México el desplome de las bolsas chinas?

La caída de las bolsas de valores de China registrado este lunes ha impactado en las bolsas asiáticas, de Europa y de América, incluida la Bolsa Mexicana, pero este hecho ¿tendrá un impacto en la economía del país? El analista económico Alejandro Villagómez asegura que sí, sin embargo aclara que no se trata de un efecto en los bolsillos de la mayoría de los mexicanos, sino en la volatilidad —es decir, en cambios constantes— en la Bolsa Mexicana de Valores. Esta caída que observamos hoy no la podemos tomar como una tendencia. Veremos un rebote (recuperación en las bolsas) en un par de días y no habrá mayores consecuencias más allá de la volatilidad creciente que estamos observando”, explica Villagómez en entrevista con MILENIO.

EXCELSIOR

Secretario general de la OCDE presentará en México estudio sobre salud

De visita en México del 5 al 8 de enero, el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría Treviño, encabezará la presentación de un estudio del organismo internacional sobre los sistemas de salud del país y otro sobre las compras públicas en el ISSSTE. El titular de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) atestiguará además la firma de un acuerdo sobre las compras públicas del estado de Coahuila, y recibirá el título de “Doctor Honoris Causa” de la Universidad del Valle de Mexico.

La Razón

Préstamos en efectivo suben 20% y el tarjetazo sólo 4%

Al cierre de noviembre de 2015 el financiamiento a través de tarjeta de crédito se incrementó en 3.7 por ciento, mientras que el de nómina reportó un alza de 20 por ciento y personales de 16 por ciento; lo anterior significa que a lo largo del año se observó un menor uso del crédito vía tarjeta y una preferencia por el dinero líquido. El director general de análisis de HR Ratings, Félix Boni, comentó que “no se ha visto un uso de las tarjetas bancarias, pues la gente prefiere mantener su dinero en efectivo y usar el crédito para compras de bienes durables”. Comentó que ante un entorno de bajas tasas de interés, las personas tampoco recurren al ahorro financiero, pues no es redituable para el pequeño ahorrador.



Martes 5 de enero de 2016

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Gasolineras pueden vender abajo de precio mínimo: SHCP

Nada va a impedir que las gasolineras ofrezcan menores precios del combustible a consumidores en 2016, incluso debajo de lo que estableció el gobierno, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Desde el 1 de enero, la gasolina Magna se vende en 13.16 pesos por litro, y el diesel en 13.77 pesos. En ambos casos la comercialización se encuentra en el mínimo que se estableció y aprobó en el Congreso. La Premium, que se vende en 13.98 pesos por litro, aún tiene margen de cotizarse en 13.95 pesos, el mínimo al que puede ofrecerse en este año. Sin embargo, aunque estos son los precios más bajos que contempla el gobierno federal para la venta de combustibles, las franquicias pueden, si así lo consideran, dar una tarifa más atractiva a sus clientes.



GF debe asegurar equidad en apropiación de contenido tras apagón analógico: analista.

Más de 18 millones de personas se quedaron sin señal de televisión al suscitarse el apagón analógico el pasado 31 de diciembre de 2015, que para Ernesto Piedras, director general de The Competitive Intelligence Unit (CIU), el Gobierno Federal debe salir al paso para asegurarse que todos estén en igualdad de condiciones para la apropiación de contenidos. En el espacio de Fórmula Financiera, recordó que el apagón analógico se hizo en cumplimiento al mandato constitucional, una política pública muy tropezada.



INAI desarrolla métrica para conocer condiciones de gobierno abierto

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) desarrolla una métrica para identificar las condiciones estructurales y de operación que favorecen u obstaculizan la práctica la apertura gubernamental y la transparencia. La información que se recabe será fundamental para conocer el impacto y evaluar los resultados de las políticas institucionales implementadas en la materia. En un comunicado, destacó que con este instrumento, México se convertirá en un referente en el ámbito internacional ya que en la actualidad no existe un modelo similar en el mundo.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(04/01/16)	3.25
TIIE 28/ (04/01/16)	3.5575
TIIE 91 (04/01/16)	3.5866
TIIE 182 (30/12/15)	3.6895
CETES 28 (29/12/15)	3.05

Reservas internacionales (mdd)

(24/12/15) 176,352.5

Inflación anual (Nov. 2014-Nov. 2015, %)

Objetivo de inflación 3.00
Intervalo de variabilidad ±1 punto

Inflación * 2.21

Inflación subyacente * 2.34

Inflación mensual (Nov. 2015, %)

Inflación * 0.55

Inflación subyacente * 0.04

UDIS (05/01/16) 5.385503



Martes 5 de enero de 2016



Bolsa México abre con alza tras pronunciada caída por preocupaciones China

La bolsa mexicana ganaba en sus primeras operaciones del martes un día después de anotar su caída más pronunciada en más de cuatro meses producto de preocupaciones en torno al crecimiento económico mundial, detonadas por débiles indicadores publicados por China. A las 8.36 hora local (1436 GMT), el IPC, que agrupa a las acciones más negociadas, ganaba un 0.38 por ciento a 42,275.21 puntos. El lunes, el IPC perdió un 2.01 por ciento, su mayor retroceso diario desde el 21 de agosto.



Economía mexicana mantiene crecimiento en diciembre

En el último mes del año pasado, la actividad económica nacional mantuvo un crecimiento moderado, de acuerdo con el indicador del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) que cuantifica el entorno económico. Los resultados del Indicador IMEF del Entorno Empresarial Mexicano (IIEEM) arrojan que algunos indicadores del mercado interno muestran dinamismo. Entre estos, las ventas en términos reales a tiendas totales de la Asociación Nacional de Tienda de Autoservicios y Departamentales (ANTAD) y las ventas internas de automóviles que reporta la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). Asimismo, señala que la inflación aún se ha mantenido en los últimos meses a tasas por debajo de 3.0 por ciento, lo que ha ayudado al ingreso disponible de las familias.



Prevén descenso de temperaturas en el norte y noroeste

El frente frío número 27 ingresará hoy al país y favorecerá el potencial de lluvias Baja California, Baja California Sur, Sonora, Chihuahua y Sinaloa, además de un marcado descenso de temperatura, lluvias y vientos fuertes sobre los estados del noroeste y norte del territorio Nacional. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que para este día se prevé el ingreso de un nuevo frente frío, posiblemente el número 27. Este nuevo sistema se aproximará sobre el noroeste del país durante la tarde-noche de hoy, por lo que favorecerá potencial de lluvias fuertes en Baja California y lluvias aisladas en Baja California Sur, Sonora, Chihuahua y Sinaloa.

